



こんにちは

# 村田 けい子です

2018.10.12  
No 171

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

## 「『勝利の方程式』で参議院選挙を勝ち抜こう」 3000人の聴衆に小池晃書記局長 力強く訴える！

10月7日、松本やまびこドームで開かれた赤旗信州秋祭り。佐久市南部・北部・立科後援会がバスをいっぱいにして参加しました。

長野県は90年前の普通選挙第1回総選挙で当時の長野3区では、労働農民党、社会民衆党、南信大衆党との選挙協力が実現し、無産政党的の統一候補を立てて闘った歴史があることを述べ、「長野県は市民と野党共闘の源流の地。その長野県の底力からを発揮し、必ず安倍政権を追いつめよう」と訴えました。午後からのステージには、立憲民主党杉尾秀哉参議院議員の他、社民党中川博司氏、市民連合の代表が参加し、野党統一をぜひとも実らせようと訴えました。



清水まなぶさんの  
熱いメッセージ  
♪ 咲き誇れ  
いのちの花

会場は100店舗が所せましと軒を並べ、原爆展や党史のパネル展の他、子供向けのフワフワ・青年と国会議員とのトークコーナーなどワクワクする企画が盛りだくさんでした。美味しいものもたくさん食べて、エネルギーのわく集会でした。



ガラス瓶のリサイクル、花瓶、アートの数々

### にぎわった立科のお店



「安すぎる」といわれたお味噌、1kg500円



2本で100円の訳有ズッキーニ



今時珍しい完熟プルーン。ファンがいるMさんの家のもの

焼きナスにつけ  
です。試食付き



農家のご協力で、立科ではリンゴ・ズッキーニ・プルーンが並び、手作り味噌・とんがらし糍、五色豆も大人気。それぞれ作るまでの苦労をお話ししながら、こだわりのおふくろの味を売り込みました。

知人から預かった手作りバッグも好評で、多くの方が手に取って品定めをしていました。リンゴ以外は初めての品ぞろいでどれも自慢の品ばかり。

売り込む声も弾みます。選挙カンパに貢献しました。



消防犬  
ここに在り



今週のパチリ

お会いした男性のいで立ちにハッとしました。紺地のジーンズに赤と白も鮮やかなダルメシアンがキリリと立っています。ファイアドッグ(消防犬)のバックルです。

デザインが際立っています。「カッコイイ！」思わず声を掛けました。ポロシャツもブルー系にストライプが入っていて、コーディネートも素敵でした。

忙しくて、ちょっとしたお出かけにはおしゃれして出かけることで、気分も違います。秋晴れの日でした。

# 9月27日～10月6日 立科町代表団がウガンダ訪問、無事に帰る。

米村町長・西藤議長ほか、7人の代表団は、ウガンダオリンピック委員会の訪問、2255mの高地トレーニングセンター視察。また、キプロティチ選手の出身地カプチョルワを訪ね、立科と環境が似ていることを実感したそうです。1700m付近に暮らしているそうです。3日には、ウガンダスポーツ担当者とホストタウンの協定書の調印式 ウガンダのパラリンピック委員会を訪問し競技用の車いすがほとんどなく、トレーニングしたくても壊れてしまうと修理もできないとのこと。中古品でよいので日本から送ってもらえるとありがたいといわれたということです。4日夕方にはムセベニ大統領と面会、写真に納まり帰路に。



First Lady welcomes Japanese partnership

The Ugandan delegation, led by the Mayor of Tanshero Town Mr. Masau Yoozuru and accompanied by the Ambassador of Japan to Uganda H.E. Kazuo Kasaike and other officials from the Japanese Embassy, met the First Lady on Monday at State House, Nairobi.

大統領夫人であり同時に教育スポーツ省大臣のジャネット・ムセベニ氏が7人の代表団を迎えたことを報じる現地の新聞。(10月5日付け)

他にコーヒー園やオーガニックコットンの畑、国立公園の視察など、民間との交流も。

西藤議長のお話によると、現地は貧しく、裸足出ている人が大半で、よくてもサンダル、靴は高級品だということです。以前キプロティチ選手が語っていました。「自分たちの活躍が子どもたちの希望になればうれしい。国のために走りたい」オリンピック・パラリンピックでウガンダの陸上競技でたくさんのメダルをとれるよう、応援していきたいと思いました。

## 「議会だよりをもっと見やすく、分かりやすく魅力的に」の講習会開かれる

10.9 町村議員議会だより研修会 in 砂防会館

見てもらえる議会だより編集のための研修会が東京砂防会館で開かれ議会だよりの委員6人が参加し、勉強しました。



議会広報誌の場合、  
取り上げる内容の選び方(編集)  
読み手目線の言葉づかい(文・文章)  
意図を強調するレイアウトと読みやすさ

### 地域の話題

## 10.4キノコ展示会&鑑定会



美しいが毒  
紅テングタケ

役場の玄関デッキにたくさんのキノコが並びました。住民のみなさんが持ち込んだキノコがたくさん並び、我が家「？」のキノコをもっていき鑑定してもらいチャナメツムタケと判明。キノコ汁に。



## 議会報告会

10・28(日)

午後2時～3:30

立科町公民館

ご意見・ご要望をお聞

かせください。

お待ちしております。

## 保健委員会で研究大会 inホクトホール



ステージは佐久穂町の「地域いきいき健康クラブ」の体操。「毬と殿様」、「ふるさと」の曲に合わせて元気に披露。中心の女性は65歳で体操を始め、14年目を迎えるとのこと。高く足が挙がってビックリ。継続は力を実感。減塩など食とともに体を動かすことが健康の秘訣、と毎月1回体操クラブを続けているとのこと。素晴らしかったです。

さらに健康づくりでがんばっている小諸市、栄村の保健委員会の活動発表があり、減塩についての啓発公演がありました。立科町から10人が参加し、こんな活動をやりたいね」とやる気が湧いてきました。